

Vos questions / nos réponses

Bilan sanguin

Par [Profil supprimé](#) Postée le 11/10/2013 20:41

Bonjour, j'ai fumé un joint le 27 Juin précisément et je vais avoir très rapidement un bilan sanguin pour cause personnelle. Mais mes parents veulent quand même s'assurer que je ne fume plus suite à des bêtises passées. J'aimerais donc savoir si je serai positif oui ou non?

Mise en ligne le 15/10/2013

Bonjour,

Le THC (molécule active du cannabis) est dépistable dans le sang pendant 24 heures et dans les urines jusqu'à 5 jours pour un fumeur occasionnel et jusqu'à 70 jours pour un fumeur régulier (plus d'un joint par semaine). Si vous ne refumez pas dans les jours qui précédent ce bilan sanguin, vous ne devriez pas être positif au THC.

Cordialement.
